

BOLETÍN No. 061 ->>

Club Glee y Ballet Folklórico Universitario fueron iniciativas de estudiantes de la UAA.

El interés es que los jóvenes se involucren en actividades culturales.

Los jóvenes que son parte de la comunidad estudiantil de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, además de contar con programas de reconocida calidad académica, se interesan por realizar actividades extracurriculares que les ayudan a desarrollarse en el arte y la cultura, así lo expresó Marcela López Arellano, jefa del departamento de Difusión Cultural de la UAA, y comentó que, a petición de estudiantes de la Autónoma, ya se han conformado clubes de arte en los que participan alumnos de distintas carreras y semestres.

Asimismo dio a conocer que recientemente quedó conformado el Ballet Folklórico de la Universidad Autónoma, resultado de una convocatoria a la que respondieron jóvenes universitarios, mismos que audicionaron para poder formar parte de esta nueva agrupación propuesta por la estudiante Valeria Flores.

Un total de 22 personas son los integrantes del Ballet Folklórico de la UAA y se estarán preparando los fines de semana, para que al término del presente semestre, lleven a cabo su primera presentación en las instalaciones de la Autónoma.

López Arellano explicó que otra agrupación artística que se apoyó en el departamento de Difusión Cultural es el Grupo Universitario Glee, organizado por Ábner Medina y el cual desde el año pasado ha realizado presentaciones en donde los jóvenes demuestran sus habilidades para cantar, bailar o tocar algún instrumento.

Como parte de Polifonía, el Grupo Glee Universitario de presentará el 15 de abril en la velaria del edificio 10 del campus central a la 19 horas y el 4 de junio, esta última fecha con dos funciones, a las 12:00 y 19:00 horas en la Mezquitera.

Finalmente López Arellano destacó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de la dirección general de Difusión y Vinculación, tiene un gran compromiso con la conformación de grupos que promuevan el arte y la cultura, y en compartir con la comunidad los múltiples talentos; así como a involucrar a más universitarios en estas y futuras agrupaciones, que les ayudan a su formación integral como profesionistas.

